

## **A B S T R A K**

### **PELAKSANAAN SUPERVISI OLEH KEPALA TAMAN KANAK-KANAK DI KECAMATAN PADANG TIMUR KOTA PADANG**

**OLEH: YUSNAINI**

Penelitian ini dilatarbelakangi masalah bahwa pelaksanaan supervisi di TK Kecamatan Padang Timur Kota Padang yang masih belum maksimal. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendapatkan informasi tentang: program supervisi yang dilakukan kepala TK di Kecamatan Padang Timur Kota Padang, teknik yang digunakan kepala TK dalam melaksanakan supervisi di Kecamatan Padang Timur Kota Padang, dan materi pelaksanaan kegiatan supervisi yang dilakukan kepala TK di Kecamatan Padang Timur Kota Padang. Pertanyaan penelitian ini adalah bagaimanakah program supervisi yang dilakukan kepala TK di Kecamatan Padang Timur ?, apa sajakah teknik yang digunakan kepala TK dalam pelaksanaan supervisi di Kecamatan Padang Timur ?, dan aspek-aspek apa sajakah yang menjadi materi pelaksanaan supervisi yang dilakukan kepala TK di Kecamatan Padang Timur ?. Populasi penelitian ini adalah seluruh guru TK di Kecamatan Padang Timur Kota Padang yang berjumlah 48 orang yang dijadikan sebagai responden penelitian. Alat pengumpulan data adalah angket yang disusun dengan model *Skala Likert* dengan lima alternatif pilihan yaitu: Selalu (SL), Sering (SR), Kadang-kadang (KD), Jarang (JR) dan Tidak Pernah (TP). Sebelum angket di gunakan dalam pengumpulan data terlebih dahulu di lakukan uji coba untuk melihat validitas dan reliabilitasnya. Uji validitas menggunakan rumus tata jenjang, sedangkan uji reliabilitas menggunakan rumus Alpha. Hasil yang diperoleh pada validitas (0,963), reliabilitas (0,973), dan signifikan pada taraf kepercayaan 95 % artinya angket Valid dan Reliabel. Teknik analisis data menggunakan rumus Mean (rata-rata).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) program supervisi yang dibuat oleh Kepala TK di Kecamatan Padang Timur Kota Padang kurang baik dengan skor rata-rata 2,47, (2) teknik supervisi yang digunakan Kepala TK di Kecamatan Padang Timur Kota Padang cukup baik dengan skor rata-rata 2,63, dan (3) materi supervisi yang diberikan oleh Kepala TK di Kecamatan Padang Timur Kota Padang masih kurang baik dengan skor rata-rata 2,06. Secara umum hasil penelitian ini dapat disimpulkan, bahwa pelaksanaan supervisi oleh Kepala TK di Kecamatan Padang Timur Kota Padang kurang baik dengan skor rata-rata 2,39. Hal ini menunjukkan bahwa Kepala TK di Kecamatan Padang Timur Kota Padang berdasarkan kategori yang telah ditentukan belum melaksanakan supervisi dengan baik.